

## Auto-Mass kooperiert mit dem EVR weiterhin als Bronze-Partner

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Donnerstag, den 08. Dezember 2016 um 11:29 Uhr

---



Ein weiterer langjähriger Förderer des Kufensports in der Domstadt hält dem EVR die Treue. Die Auto-Mass GmbH ist auch in der Spielzeit 2016/17 mit von der Partie.

Das seit 1980 bestehende Unternehmen hat Fans in allen Abteilungen. Die Mitarbeiter sind immer zahlreich bei den Heimspielen in der Donau-Arena vertreten und unterstützen den EV Regensburg in der Oberliga Süd. Insgesamt zehn Mitarbeiter beschäftigt die Auto-Mass GmbH, die sich regelmäßig weiterbilden und auch jährlich durch unabhängige Gutachter zertifiziert werden.

Das Ziel der Auto-Mass GmbH ist eine fachgerechte und umweltschonende Demontage von alten Fahrzeugen unter Einhaltung aller sicherheitsrelevanten und umweltschonenden Vorschriften und die Rückführung von Demontagematerial in den Rohstoffkreislauf. Damit schaffte es der Betrieb aus Wenzenbach sogar in die "K1 Reportage auf Kabel 1" und machte als "Schrottfamilie Mass" auf sich aufmerksam.

Beim EV Regensburg und der Auto-Mass GmbH sind durchaus Parallelen zu erkennen, denn bei beiden Partnern kommt es auf die gesunde Mischung an. Im Team von Doug Irwin agiert Jung und Alt zusammen, genauso bei der Auto-Mass GmbH: Der verantwortliche Meister in der Werkstatt ist bereits seit 15 Jahren Teil des Unternehmens und im allerselben Bereich unterstützt ihn ein junger, hungriger Azubi.

Der Unterstützung der Auto-Mass GmbH in 2016/17 ist sich der EV Regensburg gewiss. Auch hier gebührt Geschäftsführer Werner Mass der Dank. Mit großer Freude blickt der Oberligist auf die weitere gemeinsame Zusammenarbeit.